



BÉNÉVOLES de l'AGG où êtes-vous ?

Les premières compétitions ont eu lieu au Centre Sportif du Bois des Frères les 4 et 5 mai dernier.

La Commission Gymnastique Artistique a parfaitement géré cette compétition, les bénévoles de la commission étaient « au taquet ». Un GRAND merci à eux.

En juin prochain, les 8 et 9 juin et les 15 et 16 juin, même si les commissions Agrès, Trampoline, Gym et Danse et Gymnastique Rythmique ont fait appel à leurs bénévoles, ils ne peuvent pas occuper TOUS les postes.

Il y a encore beaucoup de places vacantes (au Centre sportif du Bout du Monde et à la Queue d'Arve entre autres) et si les buvettes, le service des repas, la caisse ne sont pas assurés, les gymnastes et le public ne mangeront pas... Ce n'est pas envisageable.

Venez nous aider...

VOUS, les délégués AGG, avez sollicité cette organisation, aussi nous nous attendions à voir vos membres s'enthousiasmer pour apporter leur aide, car je le rappelle, le bénéfice de la manifestation sera partagé avec les sociétés au prorata du nombre d'heures investies par ses membres.

VENEZ nous aider au Bout du Monde (et à la Queue d'Arve...)

Nous ne pouvons pas ne pas restaurer public et athlètes...

Nous avons BESOIN de vous

Le CO, mais aussi les gymnastes romands ont besoin de vous, de vos membres pour que cette Fête se déroule bien.

Appelez-moi si vous ne parvenez pas à vous enregistrer (076 587 04 48) je suis volontiers à disposition, une période de 4 heures peut déjà nous rendre bien des services et rapporter « un sous » à votre société.

J'attends votre appel ou votre inscription sur le site EHRO via www.frg24.ch

MERCI

pour le CO

Ruth Holland

